

# ADDRESS

## Pemeriksaan BPK Selesai, Kasdam IV/Dip Wakili Pangdam Pimpin Taklimat Akhir

Agung widodo - [JATENG.ADDRESS.CO.ID](http://JATENG.ADDRESS.CO.ID)

Sep 1, 2023 - 22:25



*Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A. Mewakili Pangdam, Memimpin Taklimat Akhir Pemeriksaan Oleh Tim dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Bertempat di Ruang Bina Yudha Makodam IV/Diponegoro.*

SEMARANG- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A. mewakili Pangdam, memimpin Taklimat Akhir Pemeriksaan oleh Tim dari Badan

Pemeriksa Keuangan (BPK) RI bertempat di Ruang Bina Yudha Makodam IV/Dip, Jum'at (1/9/2023).

Taklimat akhir menjadi tanda berakhirnya pemeriksaan, setelah selama kurang lebih lima hari Tim BPK RI yang dipimpin oleh Ketua Tim Bapak Lambang Prabowo, S.E., M.Ak., Ak., CA., CPSAK., ACPA., CSFA., telah melaksanakan pemeriksaan dengan tujuan tertentu (PDTT) atas manajemen alat peralatan pertahanan dan keamanan (Alpalhankam) pada U.O TNI AD di jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Dalam sambutan Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono yang dibacakan oleh Kasdam menyampaikan terima kasih kepada Tim BPK RI yang telah selesai melaksanakan tugas sesuai waktu yang telah direncanakan.

“Saya berharap apabila terdapat temuan-temuan penting dari Tim BPK RI agar segera ditindak lanjuti dengan perbaikan-perbaikan secara menyeluruh dan tuntas dalam rangka menjamin mekanisme manajemen Alpalhankam di Kodam IV/Diponegoro dilakukan dengan benar,” ungkapnya.

Selain itu ditekankan kepada pejabat terkait apabila terdapat kelemahan dan kekurangan yang ditemukan oleh Wasrik Tim BPK RI supaya dijadikan sebagai bahan masukan, guna memperbaiki manajemen Alpalhankam pada U.O TNI AD khususnya di jajaran Kodam IV/Diponegoro.

“Kepada pejabat terkait, saya perintahkan agar seluruh temuan Tim BPK RI dijadikan sebagai bahan masukan sekaligus pengetahuan yang sangat bermanfaat sebagai pedoman dalam menjalankan mekanisme manajemen Alpalhankam di satuan masing-masing,” pungkas Kasdam.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Irdam Brigjen TNI Yudi Pranoto, S.H., M.M., Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Budi Kusworo, Danrem 072/PMK Brigjen TNI Joko Purnomo, para Asisten Kasdam, Kapaldam, Kahubdam, Danyonif Mekanis 403/WP, dan Danyonarhanud 15/DBY.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip